

Pueblo de Huajuapán de Derrocará a su Alcalde

Mientras Armaba Escándalo a Tiros, se le Escaparon Diez Presidarios

Después Guadalupe Reyes, el ya tristemente célebre presidente del pueblo de Huajuapán de León, seguido de sus compinches, dis-
paró pistolas en los barrios de la atemorizada población, diez
se escaparon de la cárcel local, y hasta ahora no ha sido po-
sible la recaptura de ninguno de ellos.

La mayoría de los evadidos es-
taban procesados por homicidio.

La fuga se consumó a las siete
y media de la tarde del domingo
pasado, mientras la primera auto-
ridad de la población —a la que
amenaza la presencia de una ex-
pedición punitiva—, en estado de
ebriedad, se dedicaba al escándalo,
seguido de la murga pueblerina
y de policías también ebrios.

Aver en la tarde llegó, proce-
dente de Oaxaca, un profesional
que proporcionó a EXCELSIOR
los datos anteriores, que obran
en poder del gobernador, quien se
ha concretado a ordenar una in-
vestigación de todos los cargos
que se hacen al ya popular "azo-
tador", mote que se le da por
haber golpeado a su padre en
plena plaza pública.

EXPEDICION PUNITIVA

Cincuenta huajuapenses radica-
dos en México tuvieron ayer en
la tarde su primera reunión, pa-
ra organizar una expedición pu-
nitiva que se encargue de echar
de la presidencia municipal de
esa población al fatídico Guada-
lupe Reyes, dueño de una merce-
ría y elevado al rango de presi-
dente municipal.

Los citados ciudadanos de Hua-
juapán acordaron dirigirse al go-
bernador Manuel Mayoral Here-
día, pidiéndole que se enjuicie al
citado alcalde, pero que si en un
plazo de 10 días no se han toma-
do providencias para ello, enton-
ces se harán justicia por su pro-
pia mano y la harán a la pobla-
ción que los vio nacer.

Sigue en la página 15. 2a. columna

EL PUEBLO DE HUAJUAPAN DE LEON

Sigue de la primera plana

SOLO UN EJEMPLAR

Esta misma persona informó
que un representante del gobier-
no de Oaxaca se ha trasladado a
Huajuapán de León, para vigilar
que a cada persona sólo se venda
un ejemplar de nuestro periódico
EXCELSIOR o de otros diarios
capitalinos.

Esta medida se tomó en virtud
de que Guadalupe Reyes compró
toda la edición de EXCELSIOR,
de hace días, y la mandó quemar,
para que el pueblo no se enterara
de sus desmanes. Luego encar-
celó a dos ciudadanos por el deli-
to de leer nuestro diario.

A las 3 de la tarde, todos los
días, cuando el camión transpor-
tador que lleva la prensa metro-
politana a Huajuapán, los hom-
bres y las mujeres se forman en
"cola" para comprar EXCEL-
SIOR, el representante del go-
bierno vigila que a nadie se le
venda más de un ejemplar, pues
existe gran demanda de este
periódico.

El licenciado Darío Vasconce-
los niega que Guadalupe Reyes,
alcalde de Huajuapán de León,
haya sido su rival político y que
él hubiera tenido alguna inter-
vención en las acusaciones que
se hacen a este funcionario. Su
carta sobre el particular dice lo
siguiente:

"Señor don Rodrigo de Llano,
director general de EXCELSIOR.
Presente.

"Muy señor mío:
"En la primera plana de la
primera sección del EXCELSIOR
del día de hoy, bajo el título de
Huajuapán de León sigue pade-
ciendo, se da publicación a algu-
nos conceptos vertidos por el se-
ñor José Cantú Corro, y en los
que se me alude como la perso-
na que ha creado la penosa si-
tuación que viene padeciendo
Guadalupe Reyes.

"Por esta única vez, y sólo en
consideración a la honorabilidad,
al justo prestigio de que goza el
presbítero don José Cantú Corro,
por sus altas dotes morales e in-
telectuales, le aclaro que jamás
he sido candidato a diputado local
por el distrito de Huajuapán de
León y, por lo tanto, no he sido
nido con
servidor"



MO
LTA en
lores
4:11

Lozano

Guadalupe Reyes